

Rathaus
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Marché Concours in Saignelégier – Solothurn ist bereit

Solothurn, 27. Juni 2012 - Dem Kanton Solothurn fällt die Ehre zu am 109. Marché Concours in Saignelégier, dem grössten Pferdefest der Schweiz, als Ehrengast teilzunehmen. Er wird sich dem Publikum im Kanton Jura vom 10. - 12. August 2012 unter dem Motto "Charger pour Saignelégier" mit einem vielfältigen und attraktiven Programm präsentieren. Das Organisationskomitee unter der Leitung von Regierungsrat Christian Wanner hat heute – im Rahmen einer Medienkonferenz in Balsthal – den „Solothurner Auftritt“ vorgestellt. Gezeigt wurden bereits einzelne Elemente aus dem Showprogramm (www.marcheconcours.so.ch).

Der Marché Concours hat eine lange Tradition. Das erste Mal wurde er im Jahr 1897 durchgeführt. Solothurn setzt bei der 109. Austragung des Marché Concours die bereits jahrzehntelange Tradition der „Gastkantone“ fort. Letztmals war Solothurn im Jahre 1985 Gastkanton.

An einer Medienkonferenz in Balsthal unterstrich Daniel Jolidon, Präsident des Marché Concours, die Bedeutung des grössten Pferdefestes der Schweiz, während Regierungsrat Christian Wanner als OK-Präsident des Solothurner Auftritts und seine Mitarbeiter die geplanten Solothurner Aktivitäten am Marché Concours vorstellten. Der Auftritt steht unter dem Motto "Charger pour Saignelégier".

Das Solothurner Organisationskomitee ist überzeugt ein attraktives Programm für den dreitägigen Marché Concours zusammengestellt zu haben. Hauptelemente dieses Grossanlasses sind für Solothurn der Marktauftritt, eine Abendveranstaltung am Samstag, drei Pferdevorfürungen in der Arena (Samstag und Sonntag) und der grosse Festumzug am Sonntagnachmittag.

Den Besuchern aus dem In- und Ausland soll mit einem umfangreichen Programm der Kanton Solothurn mit seinen touristischen, kulturellen und kulinarischen Attraktionen näher gebracht werden.

Den Galaabend am Samstag bestreiten die Jugendbrassband und das Veteranienspiel des Solothurnischen Blasmusikverbandes und der Chor Les Marmottes aus Solothurn.

Am Samstagnachmittag, am Sonntagmorgen sowie am Sonntagnachmittag wird Solothurn in der Arena in Saignelégier mit je einer 30-minütigen Pferdevorführung aufwarten. Daran beteiligen sich die Pferdezuchtgenossenschaft Falkenstein, der Reitverein Balsthal, die Warmblutpferdezuchtgenossenschaft Solothurn und Turnierfahrer aus dem ganzen Kanton.

Den Festumzug am Sonntagnachmittag wird der Kanton Solothurn schliesslich mit insgesamt 19 Formationen bestreiten. Insgesamt werden 950 Personen und rund 110 Pferde den Solothurner Auftritt bestreiten.

Attraktiver Auftakt mit Sternfahrt

Den Auftakt des Solothurner Auftritts bildet eine Sternfahrt. Begünstigt durch die geographische Nähe zum Kanton Jura starten drei Pferdegespanne (zwei fünfspännige und eine zweispännige Postkutsche) am Donnerstag, 8. August zu einer zweitägigen Sternfahrt nach Saignelégier. Als Startorte sind geplant Solothurn, Himmelried und Balsthal oder Olten. Geplant sind „Boxenstopps“ in verschiedenen Dörfern des Kantons. Zur Freitagsetappe sollen Solothurnerinnen und Solothurner als Gäste zur Kutschenfahrt eingeladen werden. Sie

können sich über einen Wettbewerb als Mitfahrer „qualifizieren“. Details dazu werden im Verlaufe des Juli bekanntgegeben.

Weitere Auskünfte erteilen:

Regierungsrat Christian Wanner, OK-Präsident, 032 627 20 57

Dagobert Cahannes, Medienbeauftragter der Regierung, 032 627 20 70